

11/22 令和4年度職場学校見学会（1・2年次）

1年次（AM）



○午前中は『成田国際福祉専門学院』を訪問しました。最初に学院の概要の説明を受けました。その後、2班にわかれて学院内を案内していただきました。授業の様子を中心に各教室や設備の見学をさせていただき、本校卒業生が授業に真剣に取り組む姿も拝見しました。

1年次（PM）



○午後は『山九株式会社』を訪問しました。会社の案内ビデオの視聴と見学に関する注意事項の説明を受けた後、2班に分かれて施設や構内作業の見学をさせていただきました。大きな倉庫の天井近くまで積み上がった荷物をフォークリフトが積み下ろしする様子を見て、想像の上をいく見事さに、生徒たちは一様に驚きの声を上げていました。見学後、本校卒業生の社員の方から、仕事内容や仕事のやりがいに関するお話を聞かせていただき、生徒たちが進路について考えるよい機会を得ることが出来ました。

2年次 (AM)



○千葉科学大学を訪問しました。はじめに、大学の特色などについての説明を受け、その後施設内を見学させていただきました。実際に行われている講義の様子を見学したり、講義に使われている様々な道具を見せていただいたりしました。生徒たちは、高校とは違う、大学の雰囲気を感じることができました。

2年次 (PM)

※ 工場内は撮影禁止のため、文章のみの報告となります。

○株式会社トーア産業を訪問しました。冷凍フルーツや冷凍野菜などの検品・加工・再包装を主たる事業とされています。生徒たちは作業着に着替えて、実際に作業している工場内の様子を見学させていただきました。身近な食品を取り扱っているということで、生徒も興味津々の様子でした。

職場学校見学を通して、「自分は何がしたいかを早く決めた方がいいと思った。」「社会に出るには、挨拶など日常的なものが大切なことが分かった。」など、進路実現に向けて前向きな感想を多く聞くことができました。